

Publié le 24 juin 2021

## Ça roule pour le pôle économie circulaire du site Renault de Choisy-le-Roi

Vitrine de l'économie circulaire du groupe Renault depuis des années, l'usine de reconditionnement de Choisy-le-Roi (Val-de-Marne) s'orientera vers une nouvelle activité en 2022 au profit de l'emblématique site de Flins (Yvelines) en 2022.



Quid de la reconversion du site choisyen ? Pour la ville, hors de question de s'orienter vers une opération foncière qui assècherait l'activité économique. Un comité de partenaires est désormais en place pour dessiner les contours d'un nouveau pôle économie circulaire. La Sem (Société d'économie mixte) Ile-de-France Investissements et Territoires, créée en juillet 2020 en associant à la région à la Banque des Territoires, la CCI Ile-de-France, la Caisse d'épargne et le Crédit Mutuel Arkéa, pourrait y être associé en investissant sur les bâtiments.

© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1